

AUSTRALIE – Les PGM au cœur des élections

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/10/2008, modifié le 16/04/2025

Le moratoire sur les PGM a été au centre des récentes élections législatives de l'état d'Australie occidentale. D'abord au moyen d'une publicité contre les PGM, appelant à voter contre le parti libéral pro-OGM [1]. Dans le même temps, une pétition signée par 25 000 personnes et demandant le maintien du moratoire actuel a été remise à Colin Barnett, leader de l'opposition dans cet Etat. Une lettre signée d'organisations japonaises représentant 4,5 millions de consommateurs lui a également été remise, dans laquelle ces organisations demandent le maintien du moratoire. En 2008, sur cinq Etats possédant un tel moratoire, deux ont décidé de ne pas le renouveler, l'Etat de Victoria et la Nouvelle Galle du Sud. Le résultat des élections a donné le parti libéral vainqueur, avec une courte avance sur le parti travailliste. La levée du moratoire est donc à l'ordre du jour.

[1] <http://www.thewest.com.au/default.a...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/australie-les-pgm-au-coeur-des-elections/>